



Das Gesangstrio Leah Bosch, Paul Seeh und Annemarie Seeh (von links) sangen grandios.

Heimat

2. Januar 2026 | Seite 20

⌚ 2 min.

## Jahreskonzert der Musikkapelle Neuhausen ob Eck

Doppelkonzert mit dem Musikverein Wehingen

Neuhausen ob Eck Bärbel Laub, die erste Vorsitzende der Musikkapelle, überließ nach ihrer Begrüßung die Bühne der Jugendkapelle Neuhausen/Schwandorf/Worndorf unter der Leitung von Isabell Fecht.

Die talentierten Jungmusiker begeisterten mit „Summon the Heroes“, „Major Tom“, „See you again“ und „Here we go“ sowie einer Zugabe und unter dem tosenden Beifall der Besucher verließ der Nachwuchs die Bühne.

Als Gastkapelle konnte der Musikverein Wehingen unter der Leitung von Karl-Heinz Dreher gewonnen werden. Die charmanten Ansagerinnen Corinna Götz und Nathalie Betsch führten durchs Programm. Beim Stück „Cassiopeia“ begab sich das Orchester auf eine Klangreise, die

zwischen Schönheit, Gefahr und Mythos schwebt. Mit „Latino Mallets“ wurden die intensive Verwendung spezieller Perkussionsinstrumente deutlich in den Vordergrund gerückt.

Die solistische Hauptrolle übernahm Theresa Braunschweiger am Xylofon. Bei „Godfather of Seville“ von James L. Hosay entführte das Orchester die Gäste in die lebendigen und verwin kelten Gassen Sevillas. Mit einem Medley „Phil Collins“ gaben die Musikerinnen und Musi ker ein musikalisches Porträt eines Ausnahmekünstlers. Beim „Florentiner Marsch“ präsen tierte das Orchester die festliche Klangpracht, die den Charme der klassischen Marschtradition mit einem eleganten, schwungvollen Ton verbündet.

Nach einem Bühnenumbau nahm der Gastgeber unter der Leitung von Dirigent Burghard Burger auf der Bühne Platz. Martin Schaz führte gekonnt und humorvoll als Ansager durchs Pro gramm. Mit „Harmonie der Blasmusik“ begab sich das Orchester auf eine Reise entlang des Rheins. Beim „Concerto d’ Amore“ sprangen die Musikerinnen und Musiker musikalisch nach Holland zum Komponisten Jacob de Haan.

Mit einer Premiere begann das Medley „Kaisermania“. Erstmals trat Sängerin Leah Bosch mit den Geschwistern Annemarie und Paul Seeh als Gesangstrio vor Publikum auf. Mit den Titeln wie „Ich glaub’ es geht schon wieder los“, „Dich zu lieben“ und „Joana“ sang sich das Ge sangstrio in den Herzen der Besucher und wurden frenetisch gefeiert. Beim „Marsch der Galaxien“ spielte das Orchester einen eindrucksvollen Konzertmarsch für Blasorchester. Für die Bewirtung war der TSV Neuhausen zuständig.lopo